

Anfrage 2

Gremium Stadtrat	Termin 27.04.2020	Status öffentlich
----------------------------	-----------------------------	-----------------------------

Anfrage der FWG-Stadtratsfraktion; Corona Pandemie

Vorlage Nr.: 20201457

FWG Stadtratsfraktion Ludwigshafen



FWG · FREIE WÄHLERGRUPPE Schuckertstraße 8 · 67063 Ludwigshafen

DR. RAINER METZ

Fraktionsvorsitzender

☎ 0621 694653

📠 0621 691746

✉ info@fwg-fraktion-lu.de

🏠 www.fwg-fraktion-lu.de

**An Frau
Oberbürgermeisterin
Jutta Steinruck**

Ludwigshafen, 19.04.2020

**FWG: Corona Pandemie
Anfrage zur Stadtratssitzung am 27.04.2020**

Sehr geehrte Frau Steinruck,

Bezüglich des Umgangs mit der Corona Pandemie in Ludwigshafen bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie hoch ist die Anzahl der Test, die an Ludwigshafener Bürgern durchgeführt wurden?
2. Wie viele Intensiv-Krankbetten mit Beatmung stehen ab sofort in Ludwigshafen zur Verfügung? Wie viele davon sind zurzeit frei für Covid-19 Patienten? Wie viele Covid-19 Patienten befinden sich in Ludwigshafener Krankenhäuser?

3. Wird es eine Ergänzung von weiteren Intensivbetten im Stadtgebiet geben? Wenn ja, wie viele und an welchen Orten?
4. Verfügt die Stadtverwaltung über Informationen aus den Nachbargemeinden? Wenn ja, wie sieht die Situation der Frage 2 und 3 im Rhein-Pfalz-Kreis, Frankenthal und der Stadt Mannheim aus?
5. Wie viele Notbetten sind in Ludwigshafen in Planung und an welchen Standorten? Wie weit ist der Aufbau dieser Notbetten?
6. Welche Sicherheitsvorkehrungen hat die Stadtspitze zur Sicherstellung der Aufrechterhaltung und Weiterführung der Verwaltung vorgesehen und/oder bereits umgesetzt? (Pandemieplan)
7. Wie hoch ist die Anzahl der geheilten Patienten in Ludwigshafen?
8. Wie viele auswärtige, an Covid-19 erkrankten Patienten, werden in Ludwigshafen behandelt? In welchen Krankenhäusern erfolgt die Behandlung?
9. Wie hoch sind die Zahl der Infizierten in Alten- und Pflegeheimen in Ludwigshafen?
10. Gibt es auch Test auf Antikörper bezüglich des Corona Erkrankung? Wenn ja, wie viele Test sind durchgeführt worden und wie lauten die Ergebnisse? Falls keine Tests durchgeführt wurden, bitten wir um Mitteilung, ob die Durchführung solcher Tests geplant ist.

Bei den Fragen, die nicht direkt durch die Stadtverwaltung Ludwigshafen beantwortet werden können, bitten wir um Stellungnahme des Gesundheitsamtes bei der Kreisverwaltung Rhein-Pfalz.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Rainer Metz
Fraktionsvorsitzender
FWG-Stadtratsfraktion